

Arena Pública

Los hechos como son, sin reservas

Un "modesto" 2015 limitará la recuperación del crédito: Fitch

20-02-2015 18:26 Por : Arena Pública

Aunque el sistema bancario contará con perspectiva estable, el entorno internacional actuará en contra.

La “moderada” recuperación económica en México para el 2015 y los riesgos de deterioro derivados del entorno global limitarán la recuperación del crecimiento crediticio y los ingresos de los bancos, opinó la calificadora crediticia Fitch Ratings.

No obstante, en un comentario especial señaló que el sistema bancario mantendrá una perspectiva estable, ya que consideró que una revisión negativa es “altamente improbable”

Según informó BBVA Bancomer el 14 de enero pasado, el crédito durante 2014 creció en términos nominales 8% (4.2% anual real). Esto resultó un ritmo menor al observado en años previos al 2013, cuando se registraban tasas del 12% o 13%.

El banco explicó en aquella ocasión que una reducción de la demanda, asociada a un lento crecimiento económico, ocasionó el traspie en el ritmo de crecimiento.

“La calificadora espera que el crecimiento del PIB se acelere hasta cierto punto en 2015 a aproximadamente 3% en términos reales. Sin embargo, se están desarrollando riesgos materiales, especialmente derivados de factores globales, que podrían comprometer un crecimiento económico mayor”, dijo.

Entre los principales riesgos —comentó— están la caída y volatilidad de los precios del petróleo, que pudiesen ser determinantes para la perspectiva de México, así como un cambio potencial en las tasas de interés bajas por parte de la Reserva Federal de Estados Unidos.

Aludiendo también a un complicado entorno internacional, este jueves el Banco de México redujo su expectativa de crecimiento de la economía mexicana para 2015 de un rango de 3% a 4% a uno de 2.5% y 3.5%.

De acuerdo con el análisis los bancos mexicanos podrían mantener cómodamente tasas de crecimiento nominal entre 12% y 15%; no obstante, el crecimiento de los préstamos ha sido moderado ante un desempeño relativamente pobre de la economía, que fue aún más lento en 2014.

La agencia espera una recuperación “modesta” de entre 10% y 12% en términos nominales de los préstamos en 2015 pero por debajo de las perspectivas de mediano plazo.

El análisis de Fitch vino el mismo día en que el Instituto Nacional de Geografía y Estadística (INEGI) diera a conocer que el crecimiento de la economía mexicana durante 2014 se ubicó en 2.1%; es decir, en el valor mínimo esperado por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP).